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会長 川崎 秀夫

したね。

さて、残された記念行事は、文集、シ

ンガポールツ・アー (渡部君訪問ツアー)

6月 の役員会で急遠追加されたアンプの

購入 (ヒ ル トンAC500)で す。

文集は、原稿の集まりが悪いようです

が、依頼された方は、至急、提出お願い

します。

シンガポールツアーは、有志の参加行

事ですが、 10月 31日 ～ 11月 4日 と

日程も決定、参加者も 10～ 15名にな

りそうです。

いずれにしましても、 30周年行事と

して、クローバーが頑張つている行事で

す。これらの行事を通 して、会員相互の

コミニュケーションを充分とり、スクエ

アダンスを通 じて、楽 しい、思いやりの

あるクラブにしていきたいと思いますの

で、皆様の積極的参加をお願いします。

※ビギナークラスも 9月 より開始

特に男性、並びに自分 自身より、若

い人を中心に勧誘 したいな～ !と 思

いますので、ご協力お願いします。
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3‐ 0周年記念アニバーサリ鷺

盛大に開催|

今年で 30年を迎えたクローバーリー

フのメインイベントである「アニバーサ

リー」が、 4月 21日 に盛大に開催され

ました。

春とは言え、少し寒さを感じたのです

が、天気は上々、会場は 4年ぶりの労働

者福祉センター。

スナックの準備、カンバンづくり、歴

代コスチユームの収集……等、会員一同

の一致協力のもとに準備を終え、アニバ

ーの朝を迎えました。

集合時間前には、すでに多くの会員が

あちらこちらと準備に忙 しく走り、また

ここ数年でクラブ員が、倍近く増えたお

かげで会場のセツテイングがスムーズに

進み、予定時間より若千早 く、プログラ

ムが開始されました。

まずは、期待される「新人女性コーラ

ー」のコールからスター ト。

本人いわく「緊張したわ」とは裏腹に

なかなか堂にいつたもので、将来楽 しみ

に思えた方も数多くいたと思います。

県内、県外からのコーラーが次々と登

場し、会場は熱気ムンムン、満杯の状態

なか、今回の目玉である歴代ゲス トコー

ラーによるコール。さすが、一流コーラ

ー、盛り上がりも最高潮、また他クラブ

からの応援を加えた「生バンド」による

します。

追記 アニバー参加者 402名

(う ち会員  73名 )

記 くばぞの



記念コスチューム作り
いろいろと不手際があり、ご迷惑をおか

けいたしました事をこの場をお借りして

お詫びいたします。

西山 美知

クローバーリーフ創立 30周年記念行

事のひとつとして、記念コスチュームを

作ることが決定したのは 6月 でした。

それから、会員の皆さんからデザイン

を公募 して、集まつたデザィンを代表者

数名で検討した結果、今回のコスチュー

ムに決まりました。

縫製をお願いした金田さんには、一人

20数枚も縫つていただく為、できるだ

け簡単に作れるものをということで、決

めさせてぃただきました。

色は自地に千葉の海と県の花である菜

の花をイメージして、ブルーと黄色の組

合せとなりました。  ,
そして、生地の手配から始まり、男性

用のシャツの依頼、マークの貼 りつけの

手配と進めていきました。途中、いろい

ろとトラブルなどもあり、アニバーサリ

ーに間に合うだろうかと心配 しましたが

なんとか無事出来上がり、当日には総勢

70数名が記念コスチュームを着て参加

することができ、ホッとしました。パー

テイーの時、あるお客様から、「年齢に

関係なく誰にでも似合うね。」とぃうお

言葉をいただき、とでも嬉しく思いまし

た。

最後になりましたが、会員の皆様には
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パーテイの予定

アップルスクエアーズ

華麗人 SDC
東京都DSD
第 35回 コンベンション

(熱海 )

埼玉県DSD
リトルキャニオン

越谷ハッピーハー ト

支部ジャンボリー (千葉県 )

松戸パインコーンズ

東京 SDC
前野 SDの会

県ジャンボリー (神奈川県 )

市原ファミリー

東京都RDパーティー

千代田SDC
浦和 SDC
平塚K&Q
都ジャンボリー

鶴川ジグザグ

城東 SDC
松戸 SD協会
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渡部さんがシンガポールヘ赴任されて

1年 4ヶ月になります。この間、中込さ

んには日本 SD協会誌、クローバーリー

フタイムズの送付や連絡等、ご苦労をお

かけしております。この度、近況が届き

ましたのでお借 りして、ご紹介いたしま

す。

前略、お元気ですか。 ? 会報誌をお

送 りいただきまして、ありがとうござい

ます。ボーリング大会のお知らせ、ん…

いつもどおりだな、と感 じます。

クローバーの活動も順調のようですね

岩月さんや熊野さんもコーラーを始めら

れたようで、本当に心強いです。

11月 のシンガポールツァーは中込さ

んが準備を担当されるようですね。何で

も私に聞いて下さい。現地で、皆様を受

けとめたいと思つております。プランニ

ングについては、フリーデイを設けてい

ただければと思います。

11月 皆様にお会いできますことを、

楽しみにしています。

会長やクラブ員の皆様にも、よろしく

お伝え下さい。

それでは。 渡部

嗜華:第

二回合同パーティ=開催

昨年に続き、今年もクローバーリーフ

(ち しろ)と ワンモアの合同パーティが

7月 27日 、西志津ふれあいセンターで

開催されました。

午前中の講習会は、窪園さんのコール

で、メインス トリームを中心にプラスも

少し織 り混ぜながらやさしく指導してい

ただきました。

午後からは、職場から駆け付けて来ら

れた西山さんを交え、パーティーが開か

れました。

近隣のクラブのコーラーやキュァーも

多数参加、中でも新進コーラーの方々が

次々とコールされたのが印象的でした。

少し緊張されている方もありましたが、

それぞれの個性をいかした堂々のコール

で、 90名 の参加者からも惜しみない拍

手が贈られました。今後が期待されます

二次会の後、コールだけでは飽き足り

ない若者 (?)は、近くの夏祭 りの盆踊

りでも、「同じアホなら踊らにゃそんそ

加と、やぐらの上にいました。
董

ψ
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◎会長

◎副会長

◎企画部長

企画

渉外

会報

S協担当

導部長

指導

◎総務部長

庶務

会場

受付

例会

コスチューム  西山美、黒崎

スナック 土屋、三橋、上田、内山

⌒財務部長 下門佳代子
V特

別例会 西旺封

年会費  下門、石原

◎監査   辻 白

◎ちしろ担当 黒崎、西山倭)

☆日本SD協会幹事 川崎、野村、

田中 (ち しろ)

☆日本SD連絡協議会幹事

川崎、窪園、西山

☆千葉県FD連盟評議委員 川崎、窪園

☆千葉市青年協議会 百瀬、江沢

川崎 秀夫

窪園 弘治

佐藤 邦雄

野村、佐藤、百瀬、中村

野村、松本、平野

岡本、熊野、吉川、百瀬

中込、川村

西山 隆文

西山、窪園、野村、岩月

熊野、 (作 田、渡部)

RD西山美、 (諸岡)

川崎 秀夫

中込、三上、古田

岩月、有村

黒崎、湯日、亀山、穐山

特別例会 社
井、西山静

神田1田谷、中野、近藤1永島

第43回ビギナー講習会

今年もまた「ビギナー講習会」が開か

れる季節になりました。前回卒業の皆さ

ん、ビギナーさんをお迎えできるように

なると、踊がますます楽しくなります。

会社の仲間や友達をいっぱい誘ってくだ

さい。先輩方は、ぜひ息子さん、娘さん

とその友達に入会してもらい、スクェア

ーダンスの将来に備えて「100oo人
の輪」を広げましょう。

期間… 9月 4日 (水)～ 12月 18日 (水 )

卒業式は 12月 21

時間…PM6:30～ 8

受付・・・9月 4日 、 11日 、

会費…4000円

1日 (土 )

:45

PM6:00

|‐
ンi

8/18(日 )親 子三代夏祭 り

8/25(日 )SD講 習会

8/31(金 )-9/1(日 )

全 日本 SDコ ンベンション(熱海)

9/4(水)～ 12/18(水 )

初心者講習会

10/31(木 )～ 11/4(日 )

シンガポールツアー

12/21(土 )ビギナー卒業パーティー



会

例年、くと、一人で勝手にあちこちのクラブ訪

間をして、宣伝をしていたのですが、今

年は30周年ということで、クラブの皆

さんに呼びかけ、ご協力いただいて、ふ

だんより多くのクラブ訪間をすることが

できました。多数の方にご同行願い、と

くに会長やコーラーの方々に積極的な参

加をいただきました。

お陰さまで、訪問先のクラブから大勢

の参加をえて、アニバーサリーが成功に

終わったことを皆様方に心から感謝申し

上げます。また、よそのクラプの例会に

参加して違った雰囲気の中で踊る楽しさ

を味わったあなたと、是非またご一緒さ

せていただきたいものと思っています。

ところで、ただ単に遊びのために他ク

ラブヘお伺いする場合と違い、アニバー

の宣伝の目的でのクラブ訪間のときには

若干の注意事項が必要なようですから、

最近私の得たノウハウをご紹介しておこ

うと思います。

1.ク ラブ責任者に連絡 し、訪間の承

認をいただくこと

2.会場と例会開始時刻及びミーティ

ング時刻の確認 (例会場が日によ

って変わる場合があります。)

3.履物の確認

靴の制限があることがあります。

4。 例会参加人数とスナックの有無

お土産の種類、量と持参する宣伝

用バンフレットの参考にします。

5。 例会レベルの確認

6。 なるべくコーラーに同行願うこと

同行できる場合には、その旨、先

方へ伝えておくこと (コ ールのチ

ャンスを与えてくれます。)

まだ他にもあるかと思いますが、参考ま

でにご紹介しておきます。

前にも申し上げましたが、それぞれの

クラブには、クラブそれぞれの持味があ

り、これを経験することによりSDの楽

しさががさらに深まります。チャンスを

作ってよそのクラブヘも踊 りに行かれる

ようお勧めします。

費 翼

S.D.Cつがむら訪日
私はアニバーヘのお誘いに、 “SDC

つがむら"を訪問しました。

例会は都賀コミニティーセンターの広

いホールで、作田コーラーのもとスクェ

アーダンスを踊 ります。ここまではクロ

ーバーと同じですが、ミーティングが少

し変わっていました。全体ミーティング

の後、各班に別れて トーキング、活発に

意見がかわされていました。また、女性

のパワーも感じられました。

ちょっと緊張したクラブ訪間でしたが

やさしく迎えていただき楽しいひととき

を過ごすことが出来ました。また、アニ

バーにはたくさんご参加いただきありが

とうございました。  (熊 野美佐子 )
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私の訪問記

贈場を暢新
一― その 1-一

去る、 3月 28日 (木)市原ファミリ

ーSo Do C.へ 、我が会の 30周年ア

ニバーサリーにお誘いするため、役員を

はじめ多数訪問しました。たぶん 12名

だったと思います。 一

丁度、ビギナー講習中で、安野コーラ

ーのもとで丁寧な指導を受けているとき

で、私もときどき参加させていただいて

いたのです。

皆様とても親切で、会の名前に相応し

く、暖かく家庭的だと思いました。クロ

ーバーリーフの例会に参加されている方

もあって、このことも親しみやすいのか

も知れません。どちらの会員も顔911染み

で、会話も弾みダンスも楽しみ、充分交

流が出来ているようでした。

その後、アニバーサリーには、市原フ

ァミリーの方々、それは大勢ご参加いた

だき、本当にありがとうございました。

一― その2 -―
去る 3月 30日 (土)、 東京 S.D.C

へ、やはリアニバーサリーのお誘いで訪

問しました。「参加はビギナーでもよい

(?)集合は東京行き電車の最前列」と

川崎会長が言われたような気がして (?)

都合の良いときは参加したいと思い、さ

っそく申し込みと同時にコピーされた地

図をしっかり手にしていました。

しかし千葉から出発したのは、川崎会

長と野村コーラーだけだつたのです。不

安は会場に到着するまで続きました。会

場には松本先輩がいつものように、然り

気なく準備の手伝いをされていて更衣室

を教えてくださり、ほんの少し私の心も

落ち着きました。『もう今夜は始めての

会なので見学のつもり』と心に決めまし

た 。

コーラーはご自分のベースで個性ある

コールでダンサーを盛 りたてます。ダン

サーは弾むように、そしてスリ足でコー

ラーのペースにのって楽しそうに華やか

に、まるで会場が上下に舞っているよう

でした。

中頃、椅子を用意し、ミーティングが

あり、その時クローバーリーフが紹介さ

れました。私は後のほうにいたのですが

松本先輩に呼ばれ、一緒にアニバーサリ

ーのチラシを配布したのです。迂闊にも

この時初めて、アニバーサリーのお報せ

に訪問したのだと解 りました。

その後、アニバーサ リーには、あの時

お世話になった方、見覚えのあるお顔も

あって、大勢ご参加くださいました。ご

遠方からありがとうございました。

今でも、 2会場の訪間は思い出しても

冷汗が出ます。 30周年の思い出になり

ました。未熟な会員を抱える会長、会員

の皆様申し訳ありません。皆様のように

10年 20年 30年後には立派な会員に

なってみせます。

・・・・アレ・・ 0その時・ 00?



お花見

クローバーリ

田 中 築

花より団子という言葉がありますが、

花も団子もというのが本音ではないでし

ょうか。

今年の花見は、昨年の花見が途中から

夕立のためにカラオヶ大会になったのと

違い晴天に恵まれました。当日まだ太陽

が残って明るい時間に指定場所 (昨年と

同じ)に行くと、既に佐藤さんが一人ビ

ニールを敷いた上で、ゴロリと横になり

場所を確保していました。しばらくする

と窪園さんも見えました。佐藤さん窪園

さんがビールやつまみを買い出しにいっ

ている間に、湯 目さんからビール 1ケー

スの差 し入れがありました。

その後、時間が経つにつれ、皆が各自

自慢の手料理をぶらさげながら集まって

きました。たくさんのご馳走を酒の肴に

しながら、楽しい会話が続きました。日

常の出来事、スクェアーダンスの話、旅

行の話など途切れることもなく続いてい

ました。時折、池の水面にに桜の花びら

が、ひらひらと舞いお りる風情が何とも

言えず、夜の更けるのも忘れさせていま

した。来年を楽しみに家路に向かいまし

た。

・・・ 4月 6日 (土)千葉公園にて・・

ボー グ大
△
バ
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7月 20日 (土 )、 恒例のボーリング

大会をアサヒボールで行いました。他の

クラブからの参加も含めて、24名が 8レ
ーンにわかれて勝負を競いました。

アサヒボールは昨年と違い、コンピュ

ーターでスコアーが打ち出されるように

なったので、計算することがないだけで

なく、「○○さん投げてください」と指

示されます。 「何だかコンピューターに

ボーリングさせ られてるようだ」なんて

言いながら楽しく和気あいあいのうちに

終わりました。

今日のために練習にいった人もいまし

たが、さて成績は

一位   川崎 秀夫

二位   丸一 信幸 (つ がむら)

三位   和田 幸子 (ち しろ)

ブービー 窪園 亜子 (ち しろ)・

七位、十位、レーン優勝にも賞品がでま

した。因みにハンディーは自己申告です

國

口を開けば「暑い !」 の言葉が出るこ

の頃ですが、その暑さにも負けず毎週踊

つている会員のみなさん、本当にスクェ

アーダンスが好きなのですね。踊もいい

ですが、今年は何といってもシンガポー

ルツアー。どんな旅になることやら?

―フチシロ

儀 男
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